
ADMINISTRATION COMMUNALE DE MOLENBEEK-SAINT-JEAN 
SEANCE DU CONSEIL COMMUNAL DU 26 FEVRIER 2014 

 
Interpellation déposée par Madame Paulette Piquard, Conseillère communale, relative 
à la campagne de collecte des encombrants. 
 

M. le Président : 
 

 Madame Piquard, ce sujet a déjà été abordé à maintes reprises lors des derniers 
Conseils communaux… 
 
 Mme Piquard : 
 
 Si je puis me permettre, il ne s’agit pas de la campagne des encombrants, mais bien 
d’un exercice de style sur le prospectus distribué aux habitants par rapport justement à 
l’organisation de la campagne de collecte des encombrants par containers. Si vous n’en 
voulez pas aujourd’hui, moi je la remets au mois prochain, je n’ai pas de souci. Seulement, je 
n’aurai pas les informations à donner aux personnes parce qu’il y avait quand même deux ou 
trois questions qui m’avaient été posées sur l’histoire de la carte d’identité, c’était assez fort. 
Pour les personnes qui viennent à pied, et n’ont pas de plaque d’immatriculation et ça va 
être difficile. La phrase alambiquée du point trois, je ne la comprends toujours pas. Je 
voudrais enfin savoir quelle est l’alternative pour les personnes âgées, car pour elles, ça 
peut poser problème d’aller à pied jusque qu’aux endroits de collecte. 
 

M. le Président : 
 
 Merci Madame Piquard.  
 
 Je donne la parole à Monsieur l’Echevin Mahy. 
 
 M. l’Echevin Mahy : 
 
 Samedi, il y a eu 269 personnes. 90 personnes sont venues à pied et 179 sont 
venues en voiture. Aucune n’a émis de remarque et d’ailleurs, dans les faits, tout le monde 
avait bien compris le prospectus qui avait été distribué. Ces 269 personnes, ce n’est quand 
même pas rien ! Tout le monde avait très bien compris le prospectus. On vient avec une 
carte d’identité simplement pour démontrer qu’on est bien habitant de Molenbeek-Saint-
Jean. Si on vient en voiture, c’est la même chose, on doit aussi montrer sa carte d’identité. 
 

M. le Président : 
 
 Merci Monsieur l’Echevin. 
 
 L’incident est clos. 
 


